



第27回生 平岡 啓氏

1982年 上智大学法学部卒
同年 日本経済新聞社入社
社会部、西部支社
(博多) 等を経て
現在社会部デスク

新宿高校ラグビー部ができてから、最も弱いといわれた代のキャプテンだった。

新宿高校ラグビー部が早々に負け、部員の士気が下がるだけなので、他校との練習試合は一切中止。一勝するチャンスは戸山戦しかなくなり、しかも勝つとすれば、冬の合同練習でこちらを見下してくる相手の油断つけ込むしかない。相手を慌てさせるためにポジションを冬と全部入れ替えてしまおうということにならなかった。

当時、上と下の代には都でベスト8をうかがうチームも出ていたのに、僕らのチームは練習試合に、ウイニングをロックフッカーやナンバー1エイトに、ウイニングをロックに……。嫌気がさしてやめるのもいて部員は十四人。一人は新入生の頑丈なものを入れる。はつたりのつもりだったけれど練習していると、結構手応えがあつた。

二ヵ月後。話は出来過ぎなのだが、油断して、慌てた戸山に6対0で勝った。

春の関東大会の予選も

「夢だと思つた。ゲーム半ばから君たちが奇跡を起こすと確信した。ありがとう」。教師からの賛辞に縁のなかつた高校生活で唯一のほめ言葉だった。

学校は生徒を大人並みに扱つてくれたけれども、それに応えられるほど大いでもなく、賢くもなかつた。

ラグビーと、二号でつぶれた同人誌のまね事みたいな雑誌作りに夢中になるほかは、授業を抜け出しつつまで新宿・駒場のどちらの高校に入るかわからなかつた。

入学したのは学校群制度が始まって六、七年たつた頃。合格発表まで新宿・駒場のどちらの高校に入るかわからなかつた。

高校入学直前に世田谷区に越してきたので、学

区内に知り合いもなく、どの学校の事情も全く分からなかつたので、どちらに決まつても「何かの奇策を仕掛けて悪いことをしたな」と思つた。

顧問の先生は少し興奮して試合を締めくくつた。

と力なく答えた時は、妙な奇策を仕掛けた悪いことをしたなと思つた。

その脇の路上には毎日昼も夜も、十数台近く黒塗りのハイヤーが並んだ。

その脇の路上には毎日朝になるとYシャツ姿に

右翼の大立者が自宅近くの屋敷に住んでいた。